



# Másteres y doctorados aumentan su matriculación por encima del 25%

Impulsan el número de alumnos en la Usal que sube frente a la tendencia regional

F. OLIVA  
SALAMANCA

La demanda de enseñanzas de posgrado y de doctorado tira hacia arriba de la matriculación en la Universidad de Salamanca, donde el número de alumnos en estudios de grado se multiplicó casi por seis en el pasado curso 2010-2011, impulsando el global de alumnos en enseñanza universitaria. La rama de Ciencias Sociales y Jurídicas es la que más éxito están teniendo.

Sin embargo, es la importante demanda de enseñanzas de máster oficial y de cursos de doctorado lo que más se notó el pasado curso. Sumando los matriculados entre las titulaciones de primer y segundo ciclo, los grados, los másteres y los doctorados, la Usal tuvo 29.336 alumnos en el curso 2010-2011, por los 29.199 del anterior 2009-2010, un ligero repunte que contradice la tendencia de la Comunidad, que perdió un 0,5% de alumnos universitarios.

La amplia oferta de títulos de posgrado es la que consigue que la Usal consiga mantener sus cifras de alumnado, ya que el número de matriculados en estos estudios fue de 1.266, por los 997 de 2009-2010 o los 759 del curso 2008-2009. Y algo parecido ocurre con los doctorados, que crecieron un 25%, al pasar el número de matriculados de 2.042 a 2.508.

## Éxito de los grados

En el tercer año de la adaptación de los estudios universitario al Espacio Europeo de Educación



Entrega de premios extraordinarios de uno de los doctorados de la Universidad de Salamanca.

J. M. GARCÍA

## EN DETALLE

### ■ TITULADOS

Durante el curso 2010-2011, un total de 169 alumnos terminaron sus estudios de grado en la Universidad de Salamanca (por 90 del curso anterior), 127 de los cuales lo hicieron en Ciencias de la Salud.

### ■ PROFESORES

El curso pasado, la Universidad

de Salamanca tenía 2.468 profesores desde catedráticos, a personal investigador, los más numerosos, los titulares (768) y los asociados (440).

### ■ CASTILLA Y LEÓN

La cifra de alumnos matriculados en las universidades regionales se redujo durante el curso 2010-2011 en 430 estudiantes, un 0,5

por ciento, al pasar de los 87.321 del curso 2009/2010 a los 87.321 del pasado. En España la matrícula subió un 4,72%.

### ■ ESPAÑA

Durante el curso 2010-2011 se matricularon 1.455.885 alumnos en estudios universitarios de grado y de primer y segundo ciclo en España, un 3,1% más.

Superior (EEES), la matriculación sigue progresando en estas titulaciones. Según los datos del Instituto Nacional de Estadística, la Universidad de Salamanca aglutinaba durante el pasado curso a 6.898 alumnos de los nuevos grados, que van adueñándose de la matrícula en la institución; la cifra

es cinco veces superior a la del curso 2009-2010.

Los grados con más aceptación son los de Ciencias Sociales y Jurídicas, que registró 1.884 nuevos alumnos, casi diez veces más que en el ejercicio anterior a los datos de esta estadística; también es el que, hoy por hoy, tiene mayor

número de alumnos matriculados. Por detrás se sitúan Ciencias de la Salud, con 920 nuevos alumnos (1.799 matriculados en total), Artes y Humanidades, con 759 y 955 alumnos en total, y Artes y Humanidades, que atrajo a 759 nuevos alumnos el curso pasado hasta los 955 matriculados. ■